

Fortalecimiento de la cooperación académica y científica

4-dic-13

Como parte de su programa de contactos con universidades y centros de investigación suizos con miras a fortalecer los programas de intercambio académico y de cooperación científica, el Embajador Jorge Castro-Valle K. realizó visitas a la Universidad de Lausanne y a la Escuela Politécnica Federal de Lausanne.

Con el Rector Dominique Arlettaz, comentó el funcionamiento de los convenios de intercambio académico que la Universidad de Lausanne ha concertado con instituciones académicas mexicanas, así como acciones para su ampliación.

Con el Director del Centro de Cooperación Internacional de la EPFL, Profesor Jean-Claude Boley, dio seguimiento a los avances obtenidos en la organización de una posible visita de autoridades e instituciones de investigación científica mexicanas a Suiza, con objeto de explorar medidas para fortalecer la cooperación bilateral e identificar áreas de interés común para la realización de proyectos de investigación conjuntos.

